

Resalta Díaz-Canel postura de tribunal europeo contra demanda a cadena española de hoteles Meliá



Miguel Díaz-Canel Bermúdez ✓
1.051 Tweets

Miguel Díaz-Canel Bermúdez ✓
@DiazCanelB Te sigue

Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de la República de Cuba. Comprometido con las ideas martianas de Fidel y Raúl.

Cuba presidencia.gob.cu Fecha de nacimiento: 20 de abril
Se unió el agosto de 2018

133 Siguiendo 160 K seguidores

UJC Minrex, Adrián Martínez González y 604 más de las cuentas que sigues siguen a este usuario

Buscar en Twitter

Tendencias para ti

#Cuba
45,8 mil Tweets

[Mostrar más](#)

[Términos](#) [Política de privacidad](#)
[Cookies](#) [Información de anuncios](#)
[Más opciones](#) © 2019 Twitter, Inc.

La Habana, 5 sep (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, resaltó este jueves la postura de un tribunal europeo que desestimó la demanda contra la cadena hotelera española Meliá Internacional interpuesta por la Sociedad Central Santa Lucía radicada en Estados Unidos.

En la red social twitter, afirmó el dignatario cubano que el hecho muestra cómo se puede desestimar la imposición de leyes extraterritoriales que atentan contra la soberanía de los países.

Desestiman demanda contra Meliá Hotels Internacional. No se acepta la imposición de leyes extraterritoriales que atentan contra la soberanía de los países. [#NoALaLeyHelmsBurton](#)
<https://t.co/vWqnD39VvA> Via [@Granma_Digital](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [September 5, 2019](#)

Esta fue la primera resolución archivada por un tribunal europeo tras la activación de la ley Jelms-Berton que recrudece el Bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por gobiernos de Estados Unidos a Cuba hace cerca de 60 años.

En otro tuit, destacó Díaz Canel la firmeza del pueblo venezolano contra las agresiones del imperio, tras conocerse que más de nueve millones de bolivarianos firmaron un documento que será dirigido al Secretario General de la ONU para que exija a Estados Unidos el fin de las agresiones a su país.

Más de nueve millones de firmas de venezolanos contra Trump. El pueblo bolivariano defendiendo su soberanía y conquistas ante la despiadada agresión imperialista.

[#ManosFueraDeVenezuela](#) [#SomosCuba](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/201097-resalta-diaz-canel-postura-de-tribunal-europeo-contra-demanda-a-cadena-espanola-de-hoteles-melia>



Radio Habana Cuba